
6 Pièces

160 m²

Réf. 40-AGENCEPREMIERELIGNE

3 675 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Cette  rare  parcelle  de  plus  de  2000m2  vous  est  offerte  ici  pour  ce

magnifique  bien  rénové  il  y  a  peu.  Avec  un  goût  certain  et  une

ambiance  'Vacances  Chic',  cette  villa  possède  tous  les  atouts  pour

vous séduire. Cette rénovation se développe sur 160m2 habitable, avec

une  maison  principale  proposant,  un  immense  salon/séjour  traversant

avec  cheminée,  une  cuisine  au  style  basque  toute  équipée,  une

buanderie et 3 suites parentales. À l'extérieur, une dépendance avec 2

suites  permet  d'accueillir  familles  et  amis.  Le  jardin  nature  avec

boulodrome,  l'accès  direct  océan,  vous  assureront  des  moments

incroyables. This rare plot of more than 2000m2 is offered to you here

for  this  magnificent  property  recently  renovated.  With  a  certain  taste

and  a  “Vacances  Chic”  atmosphere,  this  villa  has  all  the  assets  to

seduce you. This renovation covers 160m2 of living space, with a main

house  offering  a  huge  living  room/living  room  with  fireplace,  a  fully

equipped  Basque-style  kitchen,  a  laundry  room  and  3  master  suites.

Outside,  an  outbuilding  with  2  suites  can  accommodate  families  and

friends.  The  nature  garden  with  bowling  alley,  direct  access  to  the

ocean, will ensure you have incredible moments. ...

AGENCE-PREMIERE-LIGNE

Av. Andre Armandy, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33970 CAP-FERRET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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